

Alten- und Pflegeheim St. Anna

Ehrung langjähriger Mitarbeiter*innen



Es ist eine liebgewonnene Tradition in der Vorweihnachtszeit, dass Mitarbeiter*innen für ihre Treue zum Unternehmen im Rahmen eines gemeinsamen Abendessens mit dem Verwaltungsrat besonderen Dank erfahren. Geehrt werden die Mitarbeiter*innen nach dem 10. Jahr der Betriebszugehörigkeit jeweils im Fünfjahresrhythmus.

Wertschätzung

Bei einem köstlichen Vier-Gänge-Menü im angenehmen Ambiente des Hotels „Traminer Hof“ war die Stimmung für gegenseitige Wertschätzung garantiert. Die Präsidentin Frau Thekla Kröss würdigte den Einsatz aller Mitarbeiter*innen nach den aufreibenden Jahren 2020 und 2021. In der Corona-Pandemie mussten die Mitarbeiter*innen oft an ihre körperlichen und psychischen Grenzen gehen, immer den Schutz der Bewohner*innen im Fokus. Doch gerade diese schwierigen Situationen haben gezeigt, wie stark bereichsübergreifende Zusammenarbeit macht.

„Ich möchte einfach DANKE sagen,“ so die Präsidentin, „für Ihre tägliche Pflichterfüllung in unserer sozialen Einrichtung. Vieles wurde im vergangenen Jahr begonnen, bewegt und weiterentwickelt.“

Anerkennung soll diese Einladung zudem sein für Ihre Anstrengungen um den erneuten positiven Abschluss der Rezertifizierung durch das Qualitätssiegel „RQA“ (bedeutet „Qualitätskriterien in der Altenarbeit“). Hat uns auch noch keine schriftliche Beurteilung hierfür erreicht, so will ich doch die lobenden Worte der zwei externen Auditoren an Sie alle weitergeben.“

Langjährige Mitarbeiter*innen als Fundament

Der Direktor Kurt Niedermayr würdigte die engagierte Leistung der Jubilare. Er bezeichnete es als große Ehre und Freude, verdiente



v. l.: Bei der Ehrung. Die Geehrten und die Anzahl ihrer Dienstjahre: Direktor Kurt Niedermayr, Doris Gamper/Pflegehelferin 35 Jahre (mit Unterbrechungen), Elvira Penz/Berufskrankenpflegerin 25 Jahre (mit Unterbrechungen), Friedrich Patscheider/Altenpfleger 20 Jahre, Steinegger Charlotte/Sozialbetreuerin 30 Jahre, Carmen Sommariva/Sozialbetreuerin 10 Jahre und Präsidentin Thekla Kröss. Nicht im Bild: Dorothea Unterholzner/Berufskrankenpflegerin 20 Jahre, Martina Chini/Heimgehilfin 15 Jahre.



Frau Charlotte Steinegger ist nach 30 Dienstjahren in unserer Einrichtung mit Dezember 2022 in den Ruhestand getreten. Ihr sei gedankt für die pflichtbewusste Arbeit zum Wohle unserer Bewohner*innen. Der neue Lebensabschnitt möge für sie viel Freude, Gesundheit und Gottes reichen Segen bereithalten!

und langjährige Mitarbeiter*innen im Altenheim St. Anna auszuzeichnen, ihnen die Wertschätzung zukommen zu lassen, die ihnen gebührt. Gehören sie doch zum festen Fundament, auf welches man bauen kann. Durch langjährige Berufserfahrung und Fachkompetenz geben sie in vielerlei Hinsicht Stabilität:

qualitativ, wirtschaftlich und personell. Sie sind durch lange Zeit bedeutende Leistungsträger, die sich in hohem Maße mit dem Betrieb identifizieren. Direktor und Präsidentin überreichten den Geehrten ein Erinnerungsgeschenk.



Traminer Dorfblatt

E-Mail

redaktion@traminerdorfblatt.com